



誰かのために頑張る力のすばらしさ

2学期が始まると、私は運動場の草引きを始めます。運動会の時、味生小校区の地区体育祭（今年は味生スポーツフェスティバル2023という名称です）、その時に草が生えた運動場では嫌だろうな、やりにくいだろうなと思い、草を引いています。

また、味生小学校の運動場はあまり大きくありませんので、児童の応援席の後ろはすぐに樹木を植えている場所になっています。児童の応援席でも毎年、草が生えており、落ち着かないだろうなとも考え、草引きをしています。

毎年ですが、草引きしていると、お手伝いをしてくれる人が増えます。始めは、掃除当番ですが、少しずつ増えてきます。2年生が掃除当番ですが、4年生・1年生と増え、休み時間には、全学年の児童が手伝ってくれます。

そうすると、「なんで、草引きするの?」と聞かれます。その時、決まってこう答えます。「草が生えた運動場で運動会したくないやろ?」と。すると、「うんっ!」と言って、また一生懸命草引きしてくれます。みんなが気持ちよく運動会が出来るようにと思って草引きに【協力】してくれます。毎日、カゴ一杯の草を引いています。暑いのに、手が汚れるのに、頑張ってくれます。自分のためだけだと、「もう、しなくていいやん」と思うところ、【みんなのためだから】と思うとパワーが出てくるようです。本当に、「優しく」、素直な「児童がたくさんいることに、うれしさと誇りを感じます。」

運動会に限らず、相手の事や友達のことを思って行動すると大きなパワーになります。いつでも周りの人たちのために頑張ろうって気持ちを大切にしたいです。みんながそう思うと、お互いがお互いを大切にするので、みんなが、みんなを大切にすることになります。そんな優しい味生っ子を目指して欲しいです。

校長 清家 伸次

農業体験学習（稲刈り）

10月12日（木）【13日（金）予備日】に5年生が稲刈り体験を行います。1学期に田植えをした稲が、立派に実り、収穫の時期を迎えました。農業委員の皆さまをはじめ、地元の農業関係者の皆さま、摂津市産業振興課、農協の皆さまの多大なご協力のもと、体験学習を行います。稲のほかにも、鳥飼なすやミニトマトなどの学校園の栽培でも大変お世話になっています。いつも本当にありがとうございます!

憩いの中庭

中庭に芝生やベンチ、ウッドウォールを整備しました。休み時間に児童がリラックスして過ごす場となっています!PTAから教育振興費としていただいている予算で整備しました。PTA会費として皆様から集めさせていただいているお金は、このように子どもたちへ還元できるように活用させていただきます。



困っています...

急な降雨の際や、児童が傘を忘れた時等のために、貸出用の傘を用意していました。しかし、貸出後、返却されないため、今は貸出用の傘がなくなっていました。そのため、雨の日に濡れてしまう児童がいます。もしもご家庭に「味生小」と記名がある傘がございましたら、児童を通して学校まで返却していただきますようお願いいたします。

修学旅行

9月28日（木）・29日（金）の2日間で、6年生が広島方面へ修学旅行に行きました。

1日目は、平和記念公園で、セレモニーを行い、平和を祈りました。また、平和資料館を見学したり、ボランティアガイドさんの案内で公園内の石碑をめぐったりしました。修学旅行終了後も、平和記念公園で学んだことをもとに、学校で平和学習を深めていきます。



2日目は、シーカヤックや筆づくりに取り組みました。シーカヤック（2人乗りボート）では、友だちと力を合わせて海に出ました。海風を感じながら、気持ちよくカヤックを漕ぎました。筆は、卒業制作を兼ねて作成しました。これからもこの筆を見ることで、修学旅行の思い出が呼び起されることでしょう。

6年生はこの修学旅行に「つながり」というテーマを持って取り組みました。学習の「つながり」、そして友だちとの「つながり」。

「つながり」をしっかりと深めることのできた修学旅行となりました。修学旅行での学びや思い出を大切に、これからも卒業までより「つながり」を深めて成長してほしいと思います。

